

Artikel vom 15.12.2018

Schön wars, bei der

## Ortsverbandsweihnachtsfeier



*Frohe Weihnachten!*

Weihnachtsfeier Ortsverband

Gut besucht war sie, unsere Ortsverbandsweihnachtsfeier im San Remo. Bei sehr leckerem Essen, guten Gesprächen und weihnachtlichen Geschichten verging der Abend wie im Fluge. Bei der traditionellen Verlosung freuten sich die Gäste über hochwertige Preise. Unser frischgebackener Landtagsabgeordneter und Kreisvorsitzender Jochen Kohler MdL übergab dem stellvertretenden Ortsvorsitzenden Daniel Pohl ein Emailleschild aus Nürnberg. Wir freuten uns unseren Bezirkstagspräsidenten a.D. Richard Bartsch begrüßen zu dürfen. Ein schöner Abschluss eines sehr ereignisreichen Jahres.